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Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 5. Juni 2019 
– Auszug aus Drucksache 18/2481 – 
 
Frage Nummer 2 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Arif 
Taşdelen 
(SPD) 

Bezugnehmend auf das 2016 veröffentlichte Rechtsgutachten 
„Migrationskrise als föderales Verfassungsproblem“, das Profes-
sor Dr. Dr. Udo Di Fabio im Auftrag der Staatsregierung erstellt 
hat, frage ich die Staatsregierung, wie hoch war das Honorar, 
das Prof. Dr. Dr. Udo Di Fabio für die Erstellung des Rechtsgut-
achtens erhalten hat? 

 

Antwort der Staatskanzlei 

Für die Erstellung des Gutachtens wurde ein Honorar gezahlt, das sich unter Be-
rücksichtigung der Qualifikation des beauftragten Gutachters im Rahmen der für 
vergleichbare Leistungen marktüblichen Bandbreite bewegte.  

Mit Rücksicht auf die rechtlich schutzwürdigen Interessen des Vertragspartners wird 
von einer Angabe des genauen Honorarbetrags abgesehen. 


